



Langjährige Schüler wurden zu Meistern

Wiesbaden, April 2024

Im NIBUKAI- Zentrum für asiatische Kampfkünste in der Rheingastr. 94 in Wiesbaden- Biebrich fanden spannende Prüfungen zum 1. Dan statt.

Langjährige Schüler des NIBUKAI Dojo Wiesbaden stellten sich erfolgreich den strengen Anforderungen der Prüfer zum schwarzen Gürtel. Die Prüfungskommission bestand aus Skarthe Sebelin, 5. Dan Jiu-Jitsu aus dem Yawara- Dojo Kiel und Gabriele Freyberg, 2. Dan Jiu-Jitsu unter dem Beisitz von Robert Geier, 1. Dan Jiu-Jitsu, beide NIBUKAI Wiesbaden. Unter der Schirmherrschaft der Deutschen Kampfkunst Föderation (DKKF), deren 2. Vorsitzende Gabriele Freyberg ist, wurde in traditioneller Form zum 1. Dan Jiu-Jitsu geprüft.

Mit Einsatz weiterer höherer Schüler des NIBUKAI zeigten die Anwärter ihr hervorragendes technisches Können, sowie die intuitive Anwendung der Techniken unter Stressbedingungen. Sie bewiesen wieder einmal, dass es sich lohnt kontinuierlich weiter zu trainieren, denn: „Kampfkunst ist kein Sprint, sondern ein Marathon!“ wie Sensei Gabriele Freyberg betont.

Jiu-Jitsu ist eine alte japanische Kampfkunst mit dem Ziel sich verteidigen zu können. Die Inhalte des Unterrichts werden im NIBUKAI den Anforderungen den heutigen Situationen angepasst, ohne die Tradition aus den Augen zu verlieren.